



Fitch Ratings ratifica calificación a deuda mexicana: Pedro Tello Villagrán

En colaboración con Luis Cárdenas, para MVS Noticias, platicamos con Pedro Tello Villagrán, consultor en economía, quien habló sobre que Fitch Ratings ratifica calificación a deuda mexicana.

Además, el desempleo y subempleo se disparan en el primer trimestre del año. Comentó que Fitch es una de las tres calificadoras más importantes en el mundo, que define la capacidad de los gobiernos o empresas para pagar sus deudas. Esta como S&P Global, y Moody's "evalúan la capacidad de un país o una empresa para pagar las deudas que han contratado, emiten una calificación favorable o desfavorable".

"Fitch ha reiterado que la deuda soberana de México tiene grado de calificación BBB, va hacia adelante, es decir, tiene una perspectiva estable, pero la de Pemex sigue siendo un factor de riesgo", lo que representa que "estamos frente a una buena noticia, porque no degradan la calificación crediticia de México".

Acerca del desempleo, dijo que en el primer trimestre la población desocupada en México pasó de "cuatro millones 700 mil personas a dos millones 700 mil en condiciones de subempleo, habla de una economía que sigue teniendo uno de los desafíos más difíciles superar en corto plazo".